
  
 
 
CLUB COLLALAMPA                                                                                                
Glorieta Príncipe de Asturias s/n 
24660 Ciñera         
 

 
Ciñera, 6 de Noviembre de 2021 

 
                                                                                                                                                                                                                     
                                                                                                                      

Acta de la Asamblea General Ordinaria 
 
 

Conforme a la convocatoria de Asamblea General Ordinaria, cursada a todos los socios, por 
correo electrónico, se reúnen, a las dieciocho y treinta horas, en segunda convocatoria, 19 
socios del Club, siendo el Presidente Miguel Angel Baizán Ordóñez y secretario, José 
Rodríguez López, para tratar los asuntos del orden del día: 
 

1º.- Saludo del Presidente 
2º.- Informe del tesorero y secretario de la marcha económica del Club, a fecha de la 
celebración de esta Asamblea 
3º.- Elección Junta Directiva 
4º.- Propuestas de rutas para confeccionar el calendario del año 2021 
5º.- Ruegos y preguntas 

 
 1º.- El Presidente, abre la sesión saludando y dando la bienvenida, y las gracias, a los 
pocos socios que asisten a esta Asamblea para a continuación dar paso al 2º punto del Orden 
del día. 
 
 2º.- El secretario y tesorero comienza informando de que este año somos 153 socios, 
batiendo el record del Club establecido en el año 2020 que fueron 152. De los 153 socios están 
federados en club 125, y el resto de los socios o bien están federados en otros clubs o tienen un 
seguro de montaña. 
 
Con relación al dinero que el Club dispone a fecha de esta Asamblea, en las tres cuentas, Caja, 
BBVA y B. Santander, son doce mil seiscientos diecinueve con cuarenta (12.619,40) €. 
repartidos de la siguiente forma: En caja trescientos treinta con sesenta (330,60) €, en el BBVA 
diez mil trescientos treinta con treinta y cuatro (10.330,34) € y en el B. Santander mil cincuenta 
y ocho con cuarenta y seis (1.058,46) €.  
A pesar de que en el año 2020 y 2021 hubo pocas actividades, debido a la pandemia de la 
COVID 19, la cantidad de dinero del club es similar a años anteriores a pesar de los gastos, 
mas o menos fijos, y de que en el año 2021 no se cobró la cuota del club a los socios que 
figuran durante el año 2020.  
Sin ninguna objeción, por parte de los presentes, al informe presentado se aprueba y se pasa al 
siguiente punto del orden del día. 
 

3º.- Elección Junta Directiva. 
 
Ante el punto del Orden del día mas conflictivo, por el cese irrevocable de los componentes de 
la actual Junta, que ya tenía que haber cesado en el año 2020 y debido a la pandemia alargó un 
año mas, y de la poca participación de los socios a esta Asamblea, y de que los asistentes a la 
misma no están mucho por la labor de formar la nueva Junta Directiva, después de muchas 
elucubraciones, se presentan dos socios para cubrir los cargos principales a la espera de que 
algún socio, aunque no haya participado en la Asamblea, se una a ellos para ayudarlos en lo 
que se precise. 



 
Los socios que se presentan para formarla son: José Mª Vázquez Ramos y Jorge Suárez Díez 
que distribuyen los cargos de la siguiente manera: 
 
Los cargos se distribuyen de la siguiente manera: 
 
PRESIDENTE:   JOSE MARÍA VÁZQUEZ RAMOS  09760733Q 
SECRETARIO-TESORERO  JORGE SUÁREZ GARCÍA   09810793M 
    
 

4º.- Propuestas de rutas para confeccionar el calendario del año 2021                                                                                                                                                                                                                                                               
 

En este punto se acuerda mantener las actividades programadas para el año 2021 excepto las 
actividades programadas a partir de la segunda salida del mes de Octubre y hasta finales de año 
que se realizarán tal como están programadas. 
 
 4º.- Ruegos y preguntas. 
 
No habiendo más asuntos que tratar se levanta la sesión siendo las diecinueve y veinticinco 
horas del día precitado. 
 

  El Presidente,      El secretario, 
 

 
 
 
     Fdo.: Miguel A. Baizán Ordóñez.    Fdo.: José Rodríguez López.  
 
 

SOCIOS ASISTENTES A LA ASMBLEA 
 

 
 
 

AGUADO PEREZ PEDRO 

ALAEZ ALAEZ CRISTINA 

ALVAREZ GUTIERREZ CHARLI 

AMEZ MATILLA MARCIAL 

ARIAS REYERO FEDERICO 

BAIZAN ORDOÑEZ MIGUEL ANGEL 

CABELLO CRESPIN LUIS 

CUBILLAS DIAZ  
FRANCISCO 
JAVIER 

DIAZ PRIETO ANA ISABEL 

GARCIA RODRIGUEZ MILAGROS 

GONZALEZ RAMOS ROGELIO 

GRAÑERAS REYERO PILAR 

HERNANDEZ BARBERO  PELAYO 

LOPEZ FERRERO MARIA SOLEDAD 

MIRO MARTINEZ PASCUAL 

RODRIGUEZ LOPEZ  JOSE   

RODRIGUEZ RODRIGUEZ EMILIO 

SUAREZ GARCIA J0RGE 

VAZQUEZ RAMOS JOSE MARIA 


